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Área poluída está aberta e 
sem alerta de risco ambiental
Terreno é alvo do MPF que pede a descontaminação do local 

Por Lanna Silveira
A área contaminada, si-

tuada no bairro Ano Bom, em 
Barra Mansa, alvo do MPF 
(Ministério Público Federal) 
continua sem nenhum tipo de 
alerta sobre os riscos de ultra-
passá-la. O estado de degrada-
ção do terreno e os perigos que 
ele apresenta aos moradores se 
tornaram conhecidos após um 
acidente em 2004, em que três 
crianças sofreram queimaduras 
graves após pisar em seu solo. 

Uma avaliação de órgãos 
ambientais, feita na época, 
apontou que havia carvão ve-
getal no local, um material or-
gânico que causa a combustão 
espontânea e pode ocasionar o 
fenômeno ‘fogo de turfa’: in-
cêndio que acontece abaixo da 
superfície. Uma das vítimas, de 
8 anos de idade, morreu após 
quase dois meses de internação 
e vários procedimentos para 
tratar os ferimentos. 

Mesmo 20 anos após a tra-
gédia, o caso é muito comen-
tado entre a comunidade. O 
acidente deixou todos muito 
abalados e, na época, a popu-
lação se organizou em um mu-
tirão para expressar sua revolta 
sobre o ocorrido.  

Os moradores afirmam que 
o terreno permaneceu abando-
nado nos últimos 20 anos, sem 
nenhum tipo de tratamento de 

descontaminação. Também foi 
denunciado por eles que foi 
construído um canil numa área 
próxima ao solo contaminado. 

Na quarta-feira, dia 08, foi 
divulgada a informação de que 
o MPF recorreu ao Tribunal 
Regional Federal da 2a Região 
da decisão que condenou a 
CSN, a Saint-Gobain Canali-
zação e Vera Lúcia Guimarães 
Almeida dos Santos a reali-
zarem a descontaminação do 
terreno, mas isentou os réus do 
pagamento de danos morais 
coletivos e da obrigatoriedade 

de apresentarem projeto com-
pensatório de reflorestamento. 
Para o MPF, a responsabiliza-
ção integral dos agentes polui-
dores é necessária para que se 
alcance a Justiça ecológica.

A área de propriedade de 
Vera Lúcia foi alugada para em-
presas que recebiam e tratavam 
os resíduos da CSN e da Saint-
-Gobain. Depois disso, o local 
ficou abandonado, sem qual-
quer isolamento ou interven-
ção para sua recuperação, como 
ocorre atualmente.

A Saint-Gobain reiterou 

que os resíduos produzidos em 
sua cadeia produtiva possuem 
destinação ambientalmente 
adequada. “A empresa destaca 
que está avaliando a sentença 
publicada  recentemente, etapa 
do processo legal, passível de 
recurso”.

A CSN disse que “não há 
relação entre as atividades da 
CSN e o processo de deterio-
ração ambiental verificado no 
imóvel”, ressaltando que não 
existe documento que compro-
ve que o material depositado na 
área tenha da Usina
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MPF quer que empresas reflorestem terreno em Barra Mansa e arque com danos morais

Coordenadoria recebe 
doações para o RS

A Coordenadoria Munici-
pal de Proteção e Defesa Civil 
de Barra Mansa comunicou 
nesta quinta-feira, dia 09, que 
está à disposição para atender 
as pessoas que desejam ajudar 
a população do Rio Grande 
do Sul, porém, não conseguem 
entregar os donativos na Se-
cretaria de Assistência Social e 
Direitos Humanos, no Centro. 
Para entrar em contato com a 
Compdec, a pessoa deve ligar 
para o 199 ou para o WhatsA-
pp: (24) 98121-3427.

Entre as prioridades es-
tão: itens de limpeza, alimen-
tos, água, medicamentos, 
além de produtos de higiene 
pessoal e descartáveis como 

fraldas infantis e geriátricas e 
absorventes.

O coordenador da Defe-
sa Civil, João Vitor Ramos, 
pontuou a importância do 
trabalho neste momento. 
“Chegamos em um período 
de estiagem e muitas pessoas 
estão entrando em contato co-
nosco para saber como buscar 
materiais. Informamos a eles 
que a arrecadação é feita atra-
vés da Assistência Social, mas, 
por meio de um trabalho em 
conjunto, nós podemos ajudar 
aquele público que não pode 
ir ou não consegue entregar 
no Centro da cidade. Coloca-
remos nossa viatura à disposi-
ção”, informou João Vitor.

Construção de viaduto e ponte em 
Volta Redonda em novas etapas
da Redação

Três importantes obras que 
vão transformar a mobilida-
de urbana de Volta Redonda 
avançaram nas últimas sema-
nas com o início de novas eta-
pas, e as estruturas erguidas até 
o momento já dão uma noção 
do que vêm por aí. Uma delas 
é a alça de acesso ao Viaduto 
Heitor Leite Franco, no Ater-
rado, que vai contribuir para 
desafogar o trânsito no bairro. 
De acordo com a empreiteira 
Santa Luzia (responsável pela 
obra), o pilar de apoio que 
faltava foi concluído, as cha-
pas para construção das vigas 
metálicas já estão sendo fabri-
cadas e a previsão é que a insta-
lação delas seja iniciada dentro 
de dois meses.

“Agradeço sempre ao Go-
verno do Estado pela parceria 
com Volta Redonda. Estamos 
transformando nossa cidade 
em um lugar que todos nós 
sonhamos viver. Essas obras 
serão um legado e vão impac-

tar positivamente na mobili-
dade de todos”, disse o prefei-
to Antonio Francisco Neto, 
destacando que todo o Plano 
de Mobilidade Urbana do 
município, que teve projeto 
desenvolvido pela prefeitura, 
contempla cerca de R$ 140 

milhões em investimentos do 
governo estadual para diversas 
intervenções.

No bairro Niterói, a cons-
trução do viaduto que vai fa-
cilitar o acesso ao bairro está 
avançando com a fabricação 
das chapas que servirão para 

construir as vigas metálicas, o 
que acontece dentro da empre-
sa contratada para esse serviço. 
Segundo a empreiteira Santa 
Luzia, à medida que as vigas 
forem sendo produzidas, as 
que ficarem prontas já serão 
levadas para o local da obra 
para facilitar a construção da 
estrutura que sustentará a pis-
ta de rodagem do viaduto. A 
previsão é que as vigas sejam 
colocadas em meados do pró-
ximo mês.

A obra também segue pró-
ximo ao Batalhão de Polícia 
Militar, com a construção da 
rampa de acesso: a previsão 
é concluir as paredes da ram-
pa em cerca de duas semanas. 
Além do acesso ao Niterói, 
o novo viaduto, depois de 
pronto, vai melhorar também 
a fluidez para quem deixa ou 
segue para os bairros Retiro e 
Voldac, além de a nova cons-
trução permitir o aumento da 
velocidade no cruzamento en-
tre as avenidas Sávio Gama e 
Nossa Senhora do Amparo.
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Obras fazem parte do projeto de mobilidade urbana

A CSN e sua Fundação 
CSN estão liderando uma ini-
ciativa de solidariedade para 
ajudar as vítimas e contribuir 
para a reconstrução das áreas 
afetadas pelas enchentes que 
assolaram o Rio Grande do Sul, 
deixando comunidades intei-
ras em situação de emergência. 
As doações dos empregados da 
empresa poderão ser feitas até 
quinta-feira, dia 16 de maio.

A CSN está mobilizando 
recursos e esforços em várias 
frentes para oferecer apoio efe-
tivo às comunidades atingidas. 
Como parte dessas iniciativas, 
foi lançada uma campanha de 
arrecadação de fundos, na qual 
todos os empregados do Gru-

po CSN foram convidados a 
participar.

Através do sistema PIX, 
os empregados podem contri-
buir diretamente para a Fun-
dação CSN, garantindo que 
cada doação seja destinada 
integralmente para o auxílio 
humanitário e a reconstrução 
da infraestrutura das cidades 
afetadas pelas enchentes.

A empresa se comprometeu 
ainda em igualar o valor doa-
do por seus empregados, do-
brando assim o montante total 
arrecadado. Isso significa que 
cada contribuição terá o dobro 
do impacto na vida das pessoas 
atingidas pela maior tragédia 
dos últimos anos.

CSN faz a coleta de 
doações de operários
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Luciano vem com apoio de 
caciques estaduais e federais

Partidos lançam suas fichas 
em Barra Mansa 

Pré-candidaturas a vereador

PSD, Novo e Avante em Pinheiral

‘Momento de satisfação’, diz Fátima

Secretária entrega uniformes

A aposta do secretário es-

tadual de Turismo, Gusta-

vo Tutuca, no município 

de  Pinheiral, é na pré-

-candidatura de Luciano 

Munir, seu ex-assessor 

especial. Lulu, como é co-

nhecido na cidade, tem 

ainda como padrinho o 

atual prefeito Ednardo 

Barbosa, que já anunciou 

seu apoio oficialmente. E 
mais: vem ainda com as 

bençãos do presidente re-

gional do PP, o deputado 

federal, Dr. Luizinho, com 

grande influência na re-

gião. Detalhe: Tutuca foi 

o deputado estadual mais 

votado em Pinheiral, mos-

trando toda a sua força 

política na região. Outro 

que aderiu à campanha 

de Lulu é o presidente da 

Câmara Municipal de Pi-

nheiral, Jordácio Nunes.

A região Sul Fluminense 

já respira política e tem 

agenda cheia no final de 
semana. Neste sábado, o 

prefeito de Barra Mansa, 

Rodrigo Drable, participa 

de um evento que reunirá 

diversos partidos e, cla-

ro, o seu pré-candidato à 

prefeitura: o vereador Fur-

lani, que vem pelo PL. Ro-

drigo está animado, assim 

como o seu afilhado: “Será 
um momento muito im-

portante para o futuro de 

nossa cidade”, comentou 

Furlani. O encontro reu-

nirá ainda o Progressistas, 

Republicanos, Agir, MDB, 

Solidariedade e o Pode-

mos, e apresentará os pré-

-candidatos a vereador. 

Marcado para as 10 horas, 

na  Casa do Rotariano, no 

Ano Bom, o lançamen-

to das pré-candidaturas 

movimentará o bairro. Os 

organizadores esperam a 

participação de lideran-

ças políticas estaduais e 

municipais das legendas. 

Sem contar, os curiosos 

pela divulgação de quem 

estará na disputa das elei-

ções municipais de ou-

tubro. Uma coisa é certa: 

uma cadeira na Câmara 

será disputadíssima.

Na pequena Pinheiral, 

onde a política está em 

efervescência, aconterá 
também no sábado um 

encontro do PSD, Novo e 

Avante. Motivo: apresen-

tar os pré-candidatos a 

vereador. A vice-prefeita 

Sediene Maia, pré-candi-

data à prefeitura, marcará 

presença. Ela vem com 

apoio do deputado esta-

dual Munir Neto, do PSD, 

e de seu irmão, o prefeito 

de Volta Redonda, Anto-

nio Francisco Neto, do PP. 

Fátima Lima disse que 

a entrega  representa 

um momento de satis-

fação. “Ficamos muito 
felizes de proporcionar 

isso aos estudantes da 

nossa rede municipal. 

Nós estamos entregan-

do uniformes da melhor 

qualidade e dando a eles 

um sentimento de iden-

tidade”, ressaltou Fáti-

ma. A diretora da Escola 

Municipal Santo Antônio, 

Bianca Mangelli, revelou 

o sentimento diante da 

entrega do kit para os 

alunos da unidade. “Nos-

sos estudantes ficaram 
muito felizes porque é 

um material completo”, 

comentou Bianca.

A vice-prefeita e secretá-

ria de Educação de Barra 

Mansa, Fátima Lima, par-

ticipou das entregas nas 

escolas municipais Fran-

cisco Villlela de Andrade, 

no bairro São Francisco, 

e Santo Antônio, na Co-

lônia, nesta quinta-feira, 

dia 09. Os kits para cada 

aluno têm duas camisas 
de manga curta, camisa 

sem manga, bermuda, 

dois pares de meias, um 

par de tênis e jaqueta. Nos 
próximos dias continua-

rão sendo entregues os 

uniformes. Até o momen-

to 32 escolas já receberam 

os uniformes.

Pablo Kling
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Os irmãos Tutucas e Luciano Muniz em evento no Rio

Luiz Furlani tem apoio do prefeito Rodrigo Drable 
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